



OVACIONES

SABADO 14 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25323 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

'Pequeño grupo' de PFs desquicia CDMX 9 horas

POR URBANO BARRERA

Policías Federales bloquearon ayer nueve horas el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) en protesta porque las autoridades de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana no quieren cumplir con sus indemnizaciones.

Además, porque no se les quiere respetar sus grados y salarios al pasar a la Guardia Nacional.

El secretario de Seguridad Ci-

dadana, Alfonso Durazo Montañó, minimizó la protesta, al asegurar que es un pequeño grupo que no representa la totalidad de la Policía Federal.

Los federales bloquearon Circuito Interior a la altura de la estación del Metro Terminal Aérea, justo en las rampas que conducen a las y terminales 1 y 2.

También los accesos de Puerto Aéreo y el de Ciudad Deportiva para evitar el acceso total.

Cientos de pasajeros llegaron con retraso a sus vuelos y muchos, ni siquiera pudieron llegar.

Ya ha habido protestas en el Centro de Mando de Iztapalapa y la Torre Pedregal en Periférico Sur.

Los policías indicaron que continuarán con sus movilizaciones si no se resuelven sus demandas, pero la Secretaría de Seguridad dijo en un comunicado que hubo acuerdo a la medianoche.

Ver página 15

RECUERDAN A NIÑOS HEROES



Andrés Manuel López Obrador. Gesta heroica. Viernes y sábado, en su rancho de Chiapas, y Grito, mañana en el Zócalo. Ver página 3

Cancelan 9 municipios Grito por inseguridad

Al menos nueve municipios de cuatro estados cancelaron la ceremonia del Grito de Independencia por razones de seguridad.

Autoridades municipales en Michoacán, Morelos, Sonora y

Puebla informaron anoche que mañana domingo (15 de septiembre) no habrá celebraciones patrias con el fin de salvaguardar la integridad física de sus habitantes.

Ver página 5



A PIE

Era a pie o perder el vuelo. Policías capitalinos transportaron usuarios en patrullas de la CDMX. Los federales exigen liquidación, porque no quieren ir a la Guardia Nacional.

Ven robo de auto en crimen de fotógrafo

Familiares y colegas despidieron el viernes a Erick Castillo, cinematógrafo de Discovery Channel y colaborador de la oscarizada película Roma, en un velatorio de la CDMX, donde exigieron justicia por su asesinato ocurrido en Acapulco.

El fiscal de Guerrero, Jorge Zuriel de los Santos, informó que apunta a una banda dedicada al robo de vehículos, pero la familia y amigos reporteros ven algo extraño en el asesinato.

Ver página 10



Por Alberto Montoya

Minimiza Durazo; ¿grito?; Sheinbaum y la seguridad

Fin de semana largo. Bloqueo al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

Nueve horas de caos.

Desde las 12:40 a las 21:40 horas.

Un "pequeño" y no representativo grupo de policías federales, inconformes con la transferencia a la Guardia Nacional y la desaparición del bono por traslado.

Escenas vistas.

Pasajeros desesperados que mientan madres y lamentan que el gobierno federal no haga algo y garantice su libre tránsito y sus derechos, plasmados en la Constitución.

Continúa en la página 2